



*Los Señores
de Diputados*

PROYECTO DE LEY

a Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de
nacionan con fuerza de

LEY

establécese el 26 de agosto como **Día de la Solidaridad,**
1 coincidencia con la fecha del nacimiento de quien en
idre Teresa de Calcuta.

omuníquese al Poder Ejecutivo.


Dip. MARIO E. LAZARO
U.C.R.
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



Los Aires
de Diputados

FUNDAMENTOS

Este proyecto se propicia designar como **Día de la** 26 de agosto, en coincidencia con la fecha del nacimiento de Calcuta, lo que implica un permanente homenaje a ejemplo universal de amor al prójimo.

eresas, voluntaria de la causa de los necesitados, arrastró cámaras de televisión, transformando a la pobreza en una realidad, mostrándole al mundo lo que muchos no quieren ver *"charan los sordos y vieran los ciegos"*.

En la entrega de su mensaje se apoyó en el testimonio y la su entrega a los más pobres, sin reservas, sin sectarismos ideológicos o políticos. Su discurso fue su propia vida y transformó su acción en un argumento contra los fundamentos de un sistema socioeconómico que hacía de la exclusión uno de sus pilares fundamentales.

El amor es una cualidad humana que en nuestro país se ha puesto a prueba permanentemente. Las recientes inundaciones en el litoral argentino son una clara muestra de ello con la magnífica respuesta de la población en ayuda de los afectados. También cabe destacar la participación de las asociaciones de Bomberos Voluntarios que en todo nuestro país quienes no dudan en dar la vida ante una situación de emergencia. Las cooperadoras que respaldan a los establecimientos asistenciales, brindándoles el apoyo que, lamentablemente el Estado no les brinda y otras innumerables manifestaciones de solidaridad.

Por lo tanto, obviamente, no se promoverá por Ley. Pero sí, es necesario alentarlo y promover expresiones de esa naturaleza, para que estos valores no decaigan en el tiempo y, por el contrario se fortalezcan y sirvan como ejemplo dando un claro mensaje al mundo.

Es necesario, tener en cuenta en este contexto, algunos datos alarmantes de los informes periódicos que produce la Comisión de las Naciones Unidas, a través de sus diferentes